Y cuando se fue a la tubería, asustado, él vio lo que había alrededor. No era el mar, era agua verde, con mucha basura. Pero algo brillaba hasta al final de la tubería. El pececito fue nadando y dijo: ¡Es el mar! ... y sí era.

Después se encontró con un pez que era igual a él. Este pez lo llevó a su casa y en la casa comieron, jugaron, se divirtieron y durmieron.

Más tarde, dijeron que serían los mejores amigos. Pero el pez era realmente un tiburón que estaba disfrazado de pez y en lugar de ser amigos, el tiburón, que estaba muy hambriento, se lo comió.

Colorín colorado este cuento se ha terminado.

EL PEZ QUE QUERÍA SER LIBRE.

Et quand il est allé vers le tuyau, effrayé, il a vu ce qu'il y avait autour. Ce n'était pas la mer, c'était de l'eau verte, avec beaucoup de déchets. Mais quelque chose brillait au bout du tuyau. Le petit poisson a continué à nager et a dit : C'est la mer ! ...et oui c'était le cas.

Puis il rencontra un poisson qui lui ressemblait. Ce poisson l'a ramené à la maison et dans la maison ils ont mangé, joué, ils se sont amusés et ils ont dormi.

Plus tard, ils ont dit qu'ils seraient les meilleurs amis du monde. Mais le poisson était en réalité un requin déguisé en poisson et au lieu d'être amis, le requin, ayant très faim, l'a mangé.

La petite souris fait i i et voilà, mon conte est fini.

LE POISSON QUI VOULAIT ÊTRE LIBRE